

EU agradece contención de migrantes

Estados Unidos agradeció las “efectivas operaciones de contención” migratoria que realizan autoridades de nuestro país.

Tras la reunión entre los presidentes López Obrador y Joe Biden en el marco de la APEC, la Casa Blanca indicó que estas acciones, como la repatriación de personas que entran de manera ilegal a ambos países, “son fundamentales para disuadir la migración irregular hacia nuestra frontera compartida”.

Los mandatarios coincidieron en que todos los países de la región deben hacer su parte para gestionar la migración de forma humanitaria. “Acordaron trabajar juntos para abordar las acciones que Nicaragua y ciertas entidades del sector privado están tomando para facilitar la migración irregular con fines de lucro”, agregó en un comunicado.

— De la Redacción

RECONOCE ACCIONES DE MÉXICO

Aplauda disuasión migratoria

El gobierno estadounidense explora opciones para penalizar los cruces ilegales

López Obrador, las “efectivas operaciones de contención” migratoria en la frontera común.

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

El mandatario estadounidense, Joe Biden, agradeció al presidente mexicano, Andrés Manuel



En el marco de su reunión en San Francisco, California, reconoció la labor que México hace desde la frontera sur para mitigar los flujos migratorios.

La Casa Blanca subrayó que “actualmente, Estados Unidos está explorando opciones dentro de nuestro marco legal para penalizar esta actividad. Los líderes refrendaron su compromiso para abordar las causas de la migración en todo el hemisferio y ampliar las vías legales”.

Biden “reconoció la asociación esencial que hemos construido con México para gestionar niveles de migración sin precedentes en todo el hemisferio occidental”, indicó la Casa Blanca en un comunicado tras la reunión bilateral.

“Esto es fundamental para disuadir la migración irregular hacia nuestra frontera compartida. Estados Unidos ha llevado a cabo un número récord de expulsiones este año y, más recientemente, reinició los vuelos de expulsión a Venezuela”, agregó.

Coincidieron en la necesidad de que todos los países de la región cumplan con lo pactado para mitigar la migración.

“Acordaron trabajar para abordar las acciones que Nicaragua y ciertas entidades del sector privado están tomando para facilitar la migración irregular con fines de lucro”, indicó.

Reconoció las medidas de para ampliar el acceso a vías legales, incluidas las visas de trabajo dentro de México.

32

MIL 150

Elementos de las fuerzas federales tiene desplegados México para contener la migración.

